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INTERPELAÇÃO ESCRITA  

 

Aperfeiçoamento das instalações complementares do “Novo Bairro de 

Macau” 

 

As fracções habitacionais do “Novo Bairro de Macau” em Hengqin começaram a 

ser vendidas em Novembro do ano passado, o que atraiu a atenção e o apoio de 

muitos residentes. De entre as 4000 fracções habitacionais lá, foram já, em Junho do 

corrente ano, vendidas mais de 1000, e foram também vendidos mais de 300 lugares 

de estacionamento, e alguns residentes também já lá residem [1]. Com o impulso do 

Governo, a primeira loja no “Novo Bairro de Macau” foi inaugurada em Junho, e os 

bancos, as lojas de conveniência, os cafés e as empresas de logística de correio 

rápido também começaram a funcionar sucessivamente. Prevê-se que a maioria das 

instalações comerciais complementares, incluindo restaurantes de fast food, 

restaurantes de vários tipos, supermercados e cabeleireiros, entre outras, entrem em 

funcionamento em Setembro. Além disso, as instalações desportivas no “Novo Bairro 

de Macau”, tais como a piscina, o campo de ténis e o campo de basquetebol, já 

estão disponíveis para os residentes [2], tendo sido construído basicamente um 

ambiente comunitário bastante aperfeiçoado [3]. 

No entanto, segundo as opiniões recebidas recentemente de muitos residentes 

do “Novo Bairro de Macau”, o ambiente habitacional ainda precisa de ser melhorado. 

Quanto às instalações complementares de trânsito, com o aumento do número de 
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residentes, especialmente nas horas de ponta, as carreiras de autocarros e a 

frequência das carreiras não satisfazem as necessidades; além disso, como o posto 

de saúde do “Novo Bairro de Macau” ainda não entrou em funcionamento, alguns 

idosos que necessitam de se deslocar ao Centro Hospitalar Conde de São Januário 

para consulta, queixam-se de que a deslocação do “Novo Bairro de Macau” para o 

Centro Hospitalar Conde de São Januário demora muito tempo, e que alguns 

medicamentos não podem ser adquiridos em Hengqin, o que é bastante 

inconveniente. Para melhor promover o aperfeiçoamento das instalações 

complementares do “Novo Bairro de Macau”, interpelo o Governo sobre o seguinte: 

 

1. Como é que o Governo vai optimizar as instalações complementares dos 

autocarros do “Novo Bairro de Macau”, para aumentar a frequência das carreiras 

entre os postos fronteiriços em determinados períodos, tendo em conta as 

deslocações dos residentes e os períodos de pico de regresso, ou vai ponderar o 

prolongamento do horário de funcionamento dos autocarros, das 7:00 às 23:00 

horas? Deve ainda aumentar as carreiras de autocarros do “Novo Bairro de 

Macau” para o Posto Fronteiriço Qingmao, para o Posto Fronteiriço de Gongbei e 

para o Centro Hospitalar Conde de São Januário, a fim de satisfazer as 

necessidades ao nível de trabalho e de consulta por parte dos residentes. Vai 

fazê-lo? 

2. Face às mais de 2000 habitações vazias, como é que o Governo vai atrair mais 

residentes para residirem nessas habitações? O Governo referiu que ia acelerar 

os trabalhos com a parte de Hengqin para promover a circulação de veículos, 
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com matrícula única, dos novos proprietários do “Novo Bairro de Macau” na 

província de Guangdong [4]. Qual é o respectivo ponto da situação? 

3. Recentemente, a Direcção dos Serviços de Assuntos de Subsistência da Zona 

de Cooperação Aprofundada entre Guangdong e Macau em Hengqin publicou 

um “Guia do pedido de subsídios no âmbito das medidas de incentivo para a 

ocupação acelerada do Novo Bairro de Macau”, incluindo as despesas de 

condomínio, da internet, de rede de televisão, de água e electricidade [5]. No 

entanto, trata-se de uma medida de curto prazo, cujo prazo de validade só vai de 

Julho a Dezembro do corrente ano. No futuro, vai o Governo ponderar sobre a 

política de subsídios do pagamento das tarifas de água e electricidade aos 

residentes de Macau que lá vivem, e considerar aplicar esse subsídio do 

pagamento das tarifas de água e electricidade às habitações do “Novo Bairro de 

Macau” como um benefício a longo prazo, para que as condições de vida lá se 

aproximem às condições de vida dos residentes em Macau, aumentando, assim, 

a sua atractividade? 

 

[1] Informações de referência: 

https://www.tdm.com.mo/pt/news-detail/976675?isvideo=false&lang=zh&shortvideo=

0&category=all 

 

[2] Informações de referência: 

https://appimg.modaily.cn/amucsite/web/index.html#/detail/9914469 
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[3] Informações de referência: 

https://www.gov.mo/zh-hant/news/1079949/ 

 

[4] Informações de referência: 

https://www.tdm.com.mo/zh-hant/news-detail/953259?isvideo=false&lang=zh&shortvi

deo=0&category=all 

 

[5] Informações de referência: 

https://www.exmoo.com/article/235954.html, 

https://www.tdm.com.mo/en/news-detail/987213 

 

[6] Informações de referência: 

https://www.dsf.gov.mo/download/other/elecSubsidy_CHT.pdf, 

https://www.marine.gov.mo/subpage.aspx?a_id=1518663820# 

 

30 de Agosto de 2024 

 

O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 

Ngan Iek Hang 


